

## Les présidentiables socialistes - 1/1

**Le parti socialiste regorge de possible candidats aux présidentielles de 2007. Venez découvrir les 5 candidats qui ont de vraies chances de devenir présidents avec bien sûr Ségolène Royale.**

Ségolène Royale

Actuelle présidente de la région Poitou-charpentes femme de François Hollande elle est l'élu des sondages malgré ses faibles responsabilités de ministre de la famille dans le gouvernement Jospin. Mais sa féminité et son désir de changement sont de véritables atouts pour elle après avoir eu des problèmes.

François Hollande

Il est le conjoint de Ségolène royale et l'actuel secrétaire du parti socialiste, malgré ses compétences son manque de charisme et ces 9 années en tant que secrétaire du parti socialiste l'on usé du pouvoir, il n'est qu'un sous-lieutenant pour beaucoup de Français il possède même dans son parti le surnom de flamby qui en dit long sur son image.

Lionel Jospin

Ancien premier ministre de 1997 à 2002 il quitta la vie politique le soir du premier tour des présidentielles devant le choc de l'arrivée de Le Pen au premier tour des présidentielles. Il c'est dit prêt à revenir si personne n'assure cette fonction. Homme politique de talents il est sûrement le plus compétent pour cette fonction dans son parti.

Domimique Strauss-Kahn

Homme politique mais également professeur d'économie partisan de la sociale-démocratie, il possède de grandes compétences en économie il fut même ministre de celle-ci sous le gouvernement Jospin. Mais il représente une gauche centriste peut utile pour une élection où il est indispensable de paraître très à gauche pour la remportée ou du moins pour remporter le vote des militants en effet pour chacun de ces personnages ce sera les militants du p. S qui l'éliions Pour devenir candidats à la fonction suprême.

Laurent Fabius

Ancien premier ministre sous Mitterrand, longtemps vu comme un homme du centre son image c'est rapprochée de la gauche traditionnelle lors du référendum du 29 mai 2005 qui conduira à la victoire du non qui fut l'un des rares à soutenir dans son parti. Mais la sombre affaire du sang contaminée le suis encore malgré son blanchiment de celle-ci.